

→ Ff7 Beirat
am 8/9/20

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen



im Beirat Walle

„Garten-KiTa in Walle“

Der Fachausschuss "Frühkindliche Bildung, Bildung, Weiterbildung und Migration" am Beirat Walle möge beschließen:

Die Senatorin für Kinder und Bildung wird aufgefordert, die zeitnahe Errichtung einer Garten-KiTa im oder am Bereich des Kleingartengebiets im Ortsteil Hohweg zu prüfen, zu planen und zu implementieren.

Begründung:

Von Eltern, die für ihre Kinder KiTa-Plätze in Walle benötigen, wurde der Vorschlag gemacht, im bzw. am Rande des Parzellengebietes am Waller Fleet eine KiTa zu errichten. Sie böte den Kindern und Erzieher*innen die Möglichkeit, viel Zeit draußen in der Natur des Kleingartengebietes zu verbringen und dabei insbesondere die Aspekte Naturerfahrung und Bewegung stärker als sonst üblich zu erleben.

Als Standorte bietet sich das an Osterfeuerberg angrenzenden Gebiet am Rande des Parzellengebietes an, z.B. Fleetstraße/Ecke Hagenweg. Ggf. sind dort Grundstücke noch zu erwerben, möglicherweise gibt es aber auch geeignete Flächen in städtischem Besitz. Die Nähe zum Waller Umweltpädagogik Projekt WUPP wäre ein wunderbarer Standortvorteil.

Der Beirat Walle greift diese gute Idee aus der Bevölkerung auf und bittet die Senatorin für Kinder und Bildung um eine fachliche Stellungnahme hierzu.

07.09.2020

Christof Schäffer, Bärbel Schaudin-Fischer, Henry Knobbe-Eschen
für die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen, Bremen-Walle



Beiratsfraktion Walle

Fachausschuss Bildung im Beirat Walle

Toilettensanierung in der Oberschule Waller Ring

Der Fachausschuss Bildung möge beschließen:

Der Fachausschuss Bildung des Beirates Walle fordert die Senatorin für Kinder und Bildung auf, die Toiletten im Altbau der Oberschule Waller Ring, aufgrund der Corona Hygiene Regeln dringend bis zum Ende des 1. Halbjahres 2020/21 sanieren zu lassen und dem Ausschuss die Einleitung der Baumaßnahme bitte zu bestätigen.

Der Fachausschuss erbittet eine Antwort zu seinem Ersuchen, bis zum 19.10.2020.

Begründung:

Dem Fachausschuss ist bekannt geworden, dass alle Toiletten im Altbau der OS Waller Ring in einem unzumutbaren Zustand sind. Der Elternbeirat hat die Senatorin für Kinder und Bildung deshalb angeschrieben und zu einer Inaugenscheinnahme der T-Anlagen aufgefordert.

Es gab daraufhin in diesen Sommerferien eine, seit langem geforderte Begehung der Anlagen. Der Elternbeirat wurde bei der Begehung leider nicht einbezogen.

Der Fachausschuss unterstützt den Elternbeirat ausdrücklich in dem Bestreben, diesen Zustand abzustellen und die Toiletten sanieren zu lassen.

Aufgrund der Corona-Pandemie ist es mit den bestehenden Hygiene-Auflagen-und Konzepten der Senatorin für Kinder und Bildung sicher nicht zu vereinbaren, dass mehrere Jungs, ohne spülen zu können, die Toiletten benutzen müssen. Die Spülung funktioniert nur ca. alle 20 Minuten. Das ist auch für Schüler unzumutbar.